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DE IGUALDAD DE SAN JAVIER EL DIA 11 DE NOVIEMBRE DE 2015

ASISTENTES:

REPRESENTACIóN INSTITUCIONAL:
PRESIDENTA:

Dña. Estíbaliz Masegosa Gea
VICEPRESIDENTA:
Dña. Gema Blázquez Elvira
SECRETARIO:
D. Felipe Andrés Gutiérrez
GRUPO SOCIALISTA:
Dña. Francisca La Torre Garre
GRUPO GANAR SAN JAVIER:

Dña. lnmaculada Ríos Montesinos
SINDICATOS:

por SIME: Dña, M.a Luisa del Pueblo Bernabé

B) PERSONAS FíSTCAS Y JURíDTCAS

COMPONENTES DEL CONSEJO DE IGUALDAD
DE SAN JAVIER:

Dña. Silvia Velázquez López
oña. África Escudero Vera

Dña. Juana Fuentes Martínez

Dña. Rosa M.a Pérez Carro Martín

Dna, sacramento ts n Moreno

Dña, Nieves Castro Murcia
Dña, Ana Meseguer López

Dña. Beatriz Fernández Moreno

Dña. M.a Carmen Romero
D. Antonio J. Salmerón Ato

Dña. Elena Bermejo Sánchez

En la Villa de San Javier, siendo las doce

horas y quince minutos del día once de noviembre de

dos mil quince, se reúne en el Salón de Plenos del

Ayuntamiento, y en 2a convocatoria, el Consejo
Municipal de lgualdad del Municipio de San Javier,

siendo la 9a sesión ordinaria de dicho Consejo, previa

notificación en forma del orden del día, comprensivo

de los asuntos a tratar. Preside la Sesión la Sra.

Concejala de lgualdad, Dña. Estíbaliz Masegosa Gea,

con la asistencia, además de la misma, de las señoras
y señores señalados anteriormente, en número legal

suficiente para la válida constitución del Consejo de

lgualdad.

Actúa como Secretario de la sesión, el

funcionario de la Concejalía de lgualdad, D, Felipe

Andrés Gutiérrez, nombrado por Decreto de Alcaldía, a
propuesta de la Sra. Presidenta,

Tor pãne de la ReþréSènlación I nstttuct0nal,

excusan su inasistencia las representantes del Grupo

Popular Dña. María Dolores Ruiz Jiménez y su

suplente Dña. María Teresa Foncuberta Hidalgo,



L.- PONER EN CONOCIMIENTO DEL CONSEJO LOS CAMBIOS EN LA PARTE TÉCNICO

INSTITUCIONAL Y DAR A CONOCER A LOS NUEVOS REPRESENTANTES DE LO

MUNICIPALES

Toma la palabra la Sra. Presidenta del Consejo y, en primer lugar, agradece a todos los miembros

presentes su asistencia, luego comenta brevemente los motivos por los que se organiza esta 9a sesión

ordinaria del Consejo, A continuación, la Sra. Presidenta da por iniciado el primer Consejo Municipal de

lgualdad de la legislatura 2015-2019 explicando brevemente el funcionamiento del Consejo para que los

nuevos representantes políticos, que forman parte del Consejo durante esta legislatura, puedan incorporarse

a una o varias Comisiones de Trabajo del Consejo Municipal de lgualdad,

2.. LECTURA Y APROBACIóN. SI PROCEDE. DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.

La Sra, Presidenta pregunta a los presentes si tienen algo que comentar o añadir en relación con el

acta de la sesión anterior, que ha sido enviado junto con la convocatoria, que es la ordinaria celebrada el día

4 de febrero de 2015, y proceder a su aprobación si se está de acuerdo. Al no haber ninguna objeción al

contenido, se aprueba por unanimidad de los miembros presentes.

3.. PONER EN CONOCIMIE LAS ACTUALES COMISIONES DE TRAB PARA LA

INCORPORACIÓN DE LOS NUEVOS REPRESENTANTES DE LOS GRUPOS POLíflCOS A ALGUNA DE

ELLAS.

La Sra. Presidenta enumera la diferentes Comisiones de Trabajo del Consejo Municipal de lgualdad y

los componentes de cada comisión para que los nuevos representantes políticos puedan formar parte de

alguna de ellas, siendo comisiones abiertas para todo el mundo,

En la actualidad, las Comisiones de Trabajo son las siguientes:

COMISIÓN DE POLÍTICAS DE IGUALDAD

COMISIÓN DE MUJER Y MEDIO RURAL

COMISIÓN DE VIOLENCIA DE GÉNERO

COMISIÓN DE MUJER Y COMUNICACIÓN

COMISIÓN DE MUJER Y EDUCACIÓN

COMISIÓN DE INTEGRACIÓN SOCIAL

4.- poNER EN CONOCTMTENTO DEL CONSEJO LAS ACTIVIDADES QUE SE ESTAN ORGANIZANDO

POR PARTE DE LA CONCEJALíA DE IGUALDAD Y EL CAVI MAR MENOR PARA EL PROGRAMA 25N,

La Sra, Presidenta explica que la Comisión de Políticas de lgualdad no ha sido convocada debido a

que aún no se sabía si los nuevos representantes políticos quieren formar parte de ella, En cambio, la

Comisión de Violencia de Género si se convocó para elaborar el Programa 25N 2015. El Programa, el cual

aún no es definitivo, sería el siguiente:

El lunes 23 de noviembre, tendrá lugar la inauguración de la Exposición "Maltrato vs Buen Trato: Tú

decides" en la Biblioteca Municipal de San Javier con el baile "Frágiles" interpretado por el grupo de danza de

la UCAM, Campus de Cartagena, Esta exposición estará desde el23 de noviembre hasta el 7 de diciembre.

Por la tarde, la psicóloga del Cavi, Juana Fuentes, dará la charla "Cuidate: la importancia de tener
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una buena relación contigo misma" en la Biblioteca Municipal de San Javier,

El martes 24 de noviembre, tendría lugar, en principio, la exhibición del Proyecto ESCAN "Programa

de Recuperación de Mujeres Víctimas de Violencia de Género", en la plaza delAyuntamiento,

El miércoles 25 de noviembre, se colocará un lazo lila hecho con globos por el alumnado del colegio
Sagrado Corazón y posteriormente se soltarán. Se contará con la actuación del Conservatorio Profesional de

Música de San Javier durante la actividad y se leerá el Manifiesto lnstitucional 25N por el Sr. Alcalde.

El sábado 28 de noviembre, tendrá lugar la grabación del flashmob en la explanada Bar Nuevo de

Santiago de la Ribera, con la lectura de microrrelatos del I Concurso de Microrrelatos contra la Violencia de

Género y una clase de Zumba para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, colaborando el PDM. Tal

como comenta la Sra. Presidenta, este flashmob está grabado por diferentes colectivos como SS,SS, Centro

de mayores, Centro de salud, Policía y Militares de la AGA, Equipo de fútbol femenino, Aidemar, Fundamifp,

etc., organizado por la psicóloga del Cavi, Dña. Juana Fuentes Martínez, y las monitoras de baile, Ruth y
Esther,

Se busca la concienciación social contra la violencia de género y se difundirá por diferentes medios
como las redes sociales o la TV Mar Menor siendo spot publicitario durante un tiempo,

El lunes 30 de noviembre, tendrá lugar el fallo del ll Concurso de Microrrelatos contra la Violencia de

Género y a lo largo de la semana del 23 al 27 de noviembre, como es habitual, se emitirán canciones contra
la violencia de género desde la Radio de San Javier,

La psicóloga del Cavi agradece a las monitoras su importante labor para la realización del flashmob y

todo el mundo coincide en que va a ser un éxito,

La Sra. Presidenta anima a los presentes a que si tienen alguna propuesta para el 25N, es el

momento ahora de proponerlo. Los asistentes están de acuerdo con todas las actividades que se van a hacer
para el 25N,

5.. ASUNTOS DE URGENCIA

El Secretario expone que de acuerdo al Artículo 12 del Reglamento del Consejo Municipal de

lgualdad de San Javier, la Vicepresidencia será rotativa cada año entre las diferentes asociaciones, Prosigue

diciendo que en la actualidad la Vicepresidenta es Dña. Gema Blazquez Elvira y pregunta si algún miembro
de los presentes quiere hacerse cargo de la Vicepresidencia, Los presentes están de acuerdo en que la

actualVicepresidenta siga al menos un año más, por lo tanto, Dña, Gema Blazquez Elvira, aceptando seguir
desempeñando este cargo de nuevo, seguirá siendo, durante el 2016, Vicepresidenta del Consejo Municipal

de lgualdad delAyuntamiento de San Javier.

6.. RUEGOS Y PREGUNTAS

El representante del colegio Fulgencio Ruiz, D. Antonio J. Salmerón Ato, comenta la posibilidad de

dividir la Jornada de Sensibilización en 2 jornadas, participando en cada una 2 asociaciones y de esta manera
daría tiempo a todo el alumnado para hacer el circuito de cada asociación, Esta propuesta se estudiará,



estando de acuerdo, en principiö, las asociaciones participantes de la jornada y que han asistido a este

Consejo.

Por otro lado, la Sra. Presidenta afirma que se va a realizar una nueva edición del curso de lengua de

signos que se hizo entre abril y mayo de este año y que fue un éxito de participación por parte del personal

del Ayuntamiento y de otras Administraciones Públicas y ante la pregunta de si sólo es para personal pÚblico,

la Sra. Presidenta comenta que se puede estudiar la opción de hacer un curso abierto para toda la gente

interesada en aprender esta lengua,

La psicóloga del Cavi propone que para el verano y coincidiendo con el Festival de Jazz o el de

Teatro, se proponga una actuación o un/a artista para que haya mayor sensibilización en violencia de género

La Sra, Presidenta propone que en el próximo Consejo que se celebre, se invite al Concejal de Cultura y se le

haga una propuesta que sea razonable y de calidad.

Por lo tanto, se decide que desde el Consejo Municipal de lgualdad se haga una propuesta para

realizar una actividad sobre igualdad y/o violencia de género en el Festival de Teatro del año que viene y que

se traigan propuestas para el próximo Consejo a celebrar.

Asimismo, el representante del colegio Fulgencio Ruiz vuelve a comentar la posibilidad de hacer la
jornada sobre romper roles y estereotipos para explicar al alumnado de los colegios que no hay trabajos ni de

hombres ni de mujeres, La Sra. Presidenta comenta que en el 8M ya se hizo una actividad similar con la AGA

en los IES y una opción muy interesante sería poder llevar a los colegios a una persona como es el caso de

Kevin, quien tiene discapacidad y es un ejemplo de superación.

La Sra. Vicepresidenta del Consejo, Dña Gema Bláquez Elvira, aprovecha la oportunidad para

comentar brevemente el programa de actividades del Día lnternacional de la Discapacidad, que se celebra el

3 de diciembre, entre las que destaca el concurso de fotografías sobre la discapacidad y el de dibujo por parte

de los colegios del municipio, Asimismo, habrá una proyección de una película que trata el tema de la
discapacidad y un circuito de movilidad en la plaza delAyuntamiento,

La psicóloga del Cavi manifiesta que se había propuesto realizar una Jornada sobre los Derechos del

Niño coincidiendo con el 20 de noviembre que es cuando se celebra, pero finalmente se ha cancelado y sería

muy interesante poder realizarla próximamente. La Sra, Presidenta comenta que el año pasado se hicieron

algunas actividades relacionadas como concursos de dibujos, lectura de un manifiesto, etc, La representante

de Ganar San Javier, Dña. lnmaculada Ríos Montesinos, propone también abordar el problema del maltrato a

las personas ancianas.

A raíz de este tema, se abre un extenso debate entre los asistentes sobre cómo repercute la violencia

de género sobre los niños y las diferentes actuaciones que se pueden llevar a cabo como formar a los

profesionales para que puedan identificar este tipo de situaciones o dar charlas de orientación en los colegios

al alumnado, Lo que queda claro que se debe denunciar todo tipo de violencia por parte de los profesionales,

ciudadanos que la puedan presenciar o tengan conocimiento de ella,

Y no habiendo ningún asunto más que tratar, la Sra, Presidenta levanta la sesión, dándola por

concluida, a las trece horas y cincuenta minutos del día LL de noviembre de 2015. Para constancia de lo

tratado y de los acuerdos adoptados, como Secretario DOY FE y extiendo la presente acta, que firma

conmigo la Sra. Presidenta del Consejo,
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LA PRESIDENTA DEL CONSEJO
MUNICIPAL DE IGUALDAD
DE SAN JAVIER

Gea

EL SECRETARIO DEL CONSEJO
MUNICIPAL DE IGUALDAD DE

SAN JAVIER

Felipe Andrés Gutiérrez




